

Vecinos y vecinas de Limache ahorran \$10.400 cada vez que compran balones de gas licuado de 15 kilos. Esto, gracias a las gestiones realizadas por el municipio, liderado por su alcalde Daniel Morales, convirtiéndose de esta forma en el precio más barato de todo el país.

La comunidad puede adquirir los tickets con descuentos en el Edificio Consistorial (Palmira Romano Sur #340), y los requisitos para acceder al beneficio son: tener Registro Social de Hogares, ser chileno (o tener residencia permanente en el país), ser mayor de 18 años y vivir en la de comuna de Limache.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, **el edil comunal, Daniel Morales**, indicó: "Desde el mes de mayo nos propusimos diseñar un programa social que se ajustara a la normativa que establece la Contraloría y que permite que los municipios podamos desarrollar un programa social. De esa manera se fue trabajando, se fue diseñando y llegamos al resultado de poder tener hoy el gas más barato de Chile a un valor de 13.980 pesos. Más de 25 mil familias están incorporadas en este sistema y permite que todas ellas sean beneficiarias de este programa que estamos desarrollando hoy día estacionalmente por un programa de invierno pero que estamos evaluando día a día para extenderlo en el tiempo".

María Luisa Moreno, vecina de Limache, compró un ticket con descuento y comentó: "Muy bien, muy bien, feliz con esto (...) nosotros con mi marido, los dos tenemos problemas, yo soy lisiada y mi marido tiene cáncer y es aporte muy bueno, de todas maneras y se lo agradezco a la municipalidad".



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

El programa social “Gasta menos” ofrece otras dos opciones para que los habitantes adquieran este recurso con descuento, comprendiendo el alza que han experimentado los servicios básicos e insumos en Chile. Mediante previa inscripción en el municipio o escaneando un código QR, pueden comprar gas en la empresa Gasco con un 15% de descuento (cilindros de 5, 15 y 45 kilos) o en Lipigas, que otorga 4 mil pesos de rebaja en balones de 11 y 15 kilos, mientras que el de 45 kilos se le aplican 7 mil pesos de disminución en el valor original.

El director de Desarrollo Comunitario (DIDECO), Luciano Valenzuela, explicó lo beneficioso que ha sido este programa social para la comunidad: “Por la compra directa del cupón tenemos más de 3.044 personas que ya han acercado a la municipalidad y se han llevado un cupón y en la inscripción general tenemos a más de 6 mil limachinos y limachinas inscritas. Tiene una duración hasta el 30 de agosto para la compra del ticket y todo un año para los descuentos en Gasco y Lipigas”.

Carlos Arancibia, uno más de los vecinos que accedió a la rebaja expresó: “Es una maravilla. Nos ayuda al bolsillo, a la economía. Nos duran más los pocos pesitos que tenemos, así que fabuloso (...) yo soy jubilado, estoy ganando apenas 96 mil pesos y esto me ayuda”.

Las familias que tengan de 1 a 4 integrantes pueden optar a comprar un gas al mes y aquellos hogares en los que viven 5 o más personas, tendrán acceso a dos cilindros mensualmente.

y tú, ¿qué opinas?